



Mit dabei waren Gäste vom Richthof und Sassen.



Auch an diesem Tisch wurde kräftig mitgemacht.

Fotos: Sigi Stock

Vergnügliches Sommerfest im Biergarten

Der Seniorenbeirat der Stadt Schlitz hatte eingeladen

Von SIGI STOCK

SCHLITZ

Gut gelaunt bei schwungvoller Musik haben mehr als 100 Senioren und Seniorinnen aus Schlitz und dem Schlitzerland einen schönen Nachmittag im Biergarten im Schlosspark verbracht..

Das Wetter war bestens, die Sonne schien ohne Pause vom Himmel. Der Seniorenbeirat der Stadt Schlitz hatte für diesen Nachmittag eingeladen. Ein gewichtiger Grund waren die vielen zurückliegenden Ausfälle wegen der Pandemie. Musikalisch war die Hausband der Senioren „Thomas & Helmut“ verpflichtet worden. Unter den Anwesenden war auch eine Abordnung vom Richthof und Sassen. Sie fühlten sich ebenfalls sichtlich wohl.

Auch Bürgermeister Heiko Siemon ließ es sich nicht nehmen, mal vorbeizuschauen. Er wurde von dem Vorsitzenden des Seniorenbeirates Norbert Schäfer sogleich verpflichtet, mit ihm das Lied „Stern des



Noch geht es an diesem Tisch mit Schriftführerin Manuela Weidner-Lachmann ruhig zu.

Südens“ der launischen Diva vom Main zu singen. Ein neues Duo wurde geboren.

Dann aber ging es los. Von den beiden Musikern wurde kräftig in die Seiten und Tasten gegriffen. Alle bekannten Stimmungslieder und Ohr-

würmer wurden wiederbelebt. Von den Anwesenden wurde mitgesungen, gesummt, geklatscht und auch geschunkelt. Gestärkt wurde sich mit Eis, leckeren Blechkuchen, Kaffee und kühlen Getränken.

Zu hören waren „Rote Rosen“, „Aus Böhmen kommt die Musik“, „Rennsteiglied“, „Sag Dankeschön mit roten Rosen“, „Rote Lippen“, „Der Mann am Klavier“, „Eine weiße Rose“, „Die kleine Kneipe“, „Die Fischerin vom Boden-



Die Hausband der Senioren „Helmut und Thomas“.

see“, „Marina“, „Barcarole in der Nacht“, „Bergvagabunden“, „Blau blüht der Enzian“, „Seemann, lass das Träumen“. Man könnte noch unzählige weitere Lieder aufführen. Zwei Stunden lang gab es von den beiden Herren beste

Unterhaltung. Viel zu schnell verging der schöne Nachmittag. Ganz langsam traten die Senioren ihren Heimweg wieder an. Mit einem Lied auf den Lippen ging es viel leichter. Alle freuen sich auf das nächste Mal.



Gesangsduo: Heiko Siemon (links) und Norbert Schäfer.



Komm, gib mir deine Hand!



Die Damen an diesem Tisch hatten viel Spaß.

Drei Tage im Zeichen des Rock

Festival in Odensachsen von 14. Juli bis 16. Juli mit dem bislang größten Programm

HAUNETAL

Der Haunetaler Ortsteil Odensachsen ist mit seinen 180 Einwohnern wohl das kleinste Dorf weltweit, das ein eigenes Rockfestival ausrichtet.

Vom Donnerstag, 14. Juli, bis Samstag, 16. Juli, findet nun die mittlerweile fünfte Aufla-

ge des Haune-Rock statt. Die Veranstalter versprechen in einer Pressemeldung, aus dem Gelände für drei Tage das „Valley of Rock“ zu machen. Dieses bestehe neben seinen extrem kurzen Wegen zwischen den Campingplätzen und dem Festivalgelände durch ein familiäres Umfeld.

Nach der coronabedingten Zwangspause im Jahr 2020

ging die „Haune-Rock2021 Corona Edition“ unter Pandemiebedingungen in den Vorverkauf und es konnte innerhalb kürzester Zeit „ausverkauft“ gemeldet werden. Bands wie Dritte Wahl, Monsters of Liedermaking, Rogers oder Mr. Hurley & die Pulveraffen trugen so im vergangenen Jahr zu einer Veranstaltung im sonst so veranstal-

tungsarmen 2021 bei. Durch ein Buchten-System für jeweils zehn Personen, Servicepersonal im Außenbereich, sowie Einbahnstraßenverkehr am gesamten Festivalgelände ließ sich dieses Format durchführen – auch wenn die gewohnte Festival-Idylle vermisst wurde.

Aktuell soll nun wieder alles beim Alten sein – und mit

Bands wie Madsen, Callejon, Montreal, The New Roses und Dog Eat Dog steht natürlich das Line-up der auftretenden Bands. Massendefekt, Romano, Mr. Irish Bastard, Engst, Alex Mofo Gang, Kopfecho, Spit und die Rappelkiste komplettieren das Programm, das bisher größte in der Geschichte des noch jungen Festivals. Immer mit dabei sind natür-

lich die Lokalhelden, die auf der Haune-Rock-Bühne oftmals ihre ersten Bühnenerfahrungen sammeln können – dieses Jahr sind dies Vanitas (Broilers Tribute), Black Twin, Site#4, Heavy Beatz und Burg-haun Castle.

Wo es die Tickets für das Festival gibt, ist auf der Internetseite des Veranstalters zu erfahren. lor